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“Come da programma l’intervento di sistemazione della voragine in Via Braga, al fine di eliminare i problemi di viabilità della
zona, è stato effetuato ieri mattina dagli operai della squadra manutenzione.” dichiara Fabrizio Fornaciari, Assessore Lavori
Pubblici e Ambiente “Per quanto riguarda l’illuminazione del parco l’intervento di sistemazione come concordato con diversi
cittadini ed anche grazie alla loro preziosa collaborazione, partirà già dall’inizio della prossima settimana. Sulle altre criticità
rappresentate dal Comitato lavoreremo al fine di eliminarle il prima possibile. Auspichiamo infine che il Presidente Antonelli”
conclude Fornaciari “collaborando anch’egli con altri concittadini del quartiere i quali hanno un dialogo costante e continuo
con l’Amministrazione e sono aggiornati rispetto alle varie iniziative da realizzare, possa finalmente lavorare insieme a noi
per migliorare la qualità della vita della zona interessata nella parte nord della nostra città.”
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